

BOSSMAN

Marwah Tirta Resto 3 Kediri Merupakan Ikon Kebanggaan Siap Melayani Acara Penting dan Wisata Keluarga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BOSSMAN.CO.ID

Dec 5, 2024 - 17:35



Bunda Marwah owner Marwah Tirta and Resto 3 Adan-adan Gurah Kab Kediri bersama Staf Ahli Ideologi dan Konstitusi Menko Polkam RI Irjen Pol Dr Andry Wibowo.

Kediri - Marwah Tirta Resto 3 Kediri memberikan layanan maksimal dalam acara

kunjungan kerja Staf Ahli Ideologi dan Konstitusi Menko Polkam RI Irjen Pol Dr Andry Wibowo, S.IK, MH.M.Si bersama Raya Sumantoro Ketua DPD Bravo 5 Jawa Timur menghadiri kegiatan Dialog Interaktif yang dihadiri juga puluhan warga masyarakat Desa Satak Kecamatan Puncu Kabupaten Kediri.

Kegiatan dialog interaktif ini merupakan Mengawal Asta Cita Presiden RI Bapak Prabowo Subianto tentang Memberantas Korupsi berlangsung di Marwah Tirta and Resto 3 di Jalan Raya Kediri - Pare No.246 Adan - Adan Kec. Gurah Kab. Kediri, Jawa Timur, Kamis (5/12/2024) pagi dengan mengusung tema 'Mewujudkan Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas.'



Kegiatan Dialog Interaktif ini dihadiri Staf Ahli Ideologi dan Konstitusi Menko Polkam RI Irjen Dr Andry Wibowo, Ketua DPD Bravo 5 Jatim Raya Sumantoro, Bunda Yekti, Gus Mudhor, Perwakilan Bravo 5 Kota/Kabupaten Kediri Hadi Suroso.

Kegiatan dialog ini berlangsung di Marwah Tirta and Resto 3 yang bisa menampung ratusan masyarakat dalam kegiatan apapun.



Bunda Marwah owner Marwah Tirta and Resto 3 ini menyampaikan dengan penuh rasa syukur bisa menyiapkan acara penting di Marwah Tirta Resto, sebuah tempat yang tidak hanya menjadi saksi kegiatan strategis, tetapi juga simbol dari nilai kebersamaan, kepercayaan, dan kehormatan.

"Acara dialog interaktif yang digelar di Marwah Resto ini mengundang jajaran tinggi dari Staf Ahli Ideologi dan Konstitusi Menko Polkam RI Irjen Dr Andry Wibowo, S.IK,MH,M.Si dan Ketua Bravo 5 Jatim Raya Sumantoro untuk bersama-sama mempererat sinergi dan koordinasi demi mendukung lingkungan yang aman, damai, dan kondusif," ucap Bunda Marwah.

Lanjut Bunda Marwah bahwa Resto Marwah sendiri tidak hanya berfungsi sebagai lokasi acara, tetapi juga sebagai ikon kebanggaan yang mencerminkan esensi dari komitmen, integritas, dan kerja sama yang kami junjung tinggi. Kami mengundang semua pihak untuk lebih mengenal Marwah sebagai ruang inspirasi yang mendukung berbagai kegiatan positif.

"Kehadiran rekan-rekan media juga menjadi bagian penting untuk menyampaikan pesan ini kepada masyarakat. Kami berharap liputan yang dihasilkan dapat menginformasikan tentang nilai-nilai yang kami bangun, sekaligus mempromosikan Marwah sebagai pusat kegiatan strategis dan simbol kebanggaan kita bersama," ujar Bunda Marwah.